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Canoinhas Sedia Palestra'
Palestra proferida no Planalto Hotel no dia 27/10

sobre juizados especiais, foi um sucesso.

b palestrante Dr. Reinaldo Pelizzaro trouxe valiosos

subsídios para o campo jurídico de nossa cidade.

Composição da mesa, da esquerda pi a direita:
Dr. Israel (advogado), Dr. Gilson (promotor de justiça) Dr. Reinaldo
Pelizz�ro (paiestrante), Dr. Francisco (presidente da OAB), Dr.
Murilo (advogado) e Dr. Luchesi (promotor de justiça).

-Aumenta o pre�o do� Táxi�
O Conselho Municipal de Trânsito reuniu-se nesta quarta

feira com os concessionários dos serviços de Táxi, para analisar o
pedido de aumento da Unidade Taximétrica U'T de R$ 0,55 para
R$ 0,70. Apesar de não ter sido apresentada uma planilha de custos,
foi considerado que o último aumento ocorreu na criação do Real,
há 17 meses.

Os táxistas queixaram-se do aumento de combustíveis e

peças de reposição, além da vinda. de uma equipe do INMETRO
para alterar os taxímetros para Real. Para cada taxímetro terá de ser
paga a quantia de R$ 60,00 (sessenta reais).

O Conselho Municipal de Trânsito levou estas questões
em consideração e autorizou o aumento para R$ 0;70 a U.T. Este
aumento foi considerado "generoso" pelo presidente do Conselho,
Décio Roeder, pois significa um acréscimo de 27% contra 17,48%
do LO.P.M.

Em contrapartida os taxistas são obrigados a instalar na
porta dos veículos uma identificação prestador dos serviços de táxi.

Também foi discutida a instalação de um semáforo na

esquina das ruas Felipe Schmidt com CeI. Albuquerque, e a criação
do Departamento de Trânsito.

Décio Roeder explicou que foram instalados este ano 483
placas denominativas de ruas e 200 sinais de PARE, o dobro que foi
colocado em anos anteriores.

.

\

Após a reunião, alguns taxistas resolveram reivindicar R$
.

3,00 como valor de saída do ponto. Não foram atendidos em virtude
da reunião já ter sido encerrada e também, porque o valor foi
considerado exagerado.
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Assalto a Taxista
Por vol ta da ° 1: 10 h a Central de Rádio Patrulha do 32

BPM, recebeu um telefonema avisando que um dos ocupantes do
VW Fusca Taxi, placas DA-0002, de Canoinhas pedia por socorro.
Prontamente a Central de Rádio Patrulha acionou duas viaturas da
PM.

Os Policiais Militares ao chegarem próximo à ponte do
Rio Canoinhas, BR-280, depararam-se com o Sr. JOÃO VILMAR
FREITAS GONÇALVES,motorista do taxi assaltado, comunicando
que o mesmo foi assaltado quando realizava uma corrida até o Trevo
daFiat, para dois elementos. Os agressores se encontravam comuma

pistola e um punhal.
O Sr. João foi deixado na ponte sobre o Rio Canoinhas e

os marginais seguiram rumo a cidade deMafra, levando consigo os

documentos pessoais d? taxista, do veículo e aproximadamente R$
200,00 (duzentos reais) em dinheiro.

.

Prontamente uma viatura da CompanhiaPoliciaMilitarde
Mafra também foi designada para ir ao encalço dos marginais. O
veículo fusca foi encontrado abandonado às margens da BR-280,
localidade de Bela Vista do Sul, acesso a referida localidade. A
vítima recebeu um golpe no maxilar, desferido com a coronha da

pistola, vindo a quebrarum dente.Foi realizadobuscas na localidade,
mas não sendo possível encontrar os marginais.

-

·PPB em alta
Apesar de todo segredo mantido pela Comissão Provisória

do PPB, soubemos através de fonte segura, que ocorreu nas últimas
duas semanas o significativo aumento de 47% de filiados, com uma

forte adesão de jovens eleitores, os quais votarão pela 1 a vez. Some
se tudo isto ao apoio incondicional dos tradicionalistaas do partido
e também as jovens lideranças que já despontaram . Conclui-se então

que, o pp)3 será um Pário Duro para as eleições de 96.

Gouvêa aponta
problemas nas barragens

O deputado Paulo Gouvêa (PFL/SC) esteve quarta-feira
(8), em reunião durante uma hora, com o Ministro daAdministração
Bresser Pereira. O principal assunto tratado foi a questão das
barragens do Alto Vale do Itajaí, que atualmente encontram-se
abandonadas, sem manutenção adequada.

O parlamentar justifica seupedido lembrando que as cheias
ocorridas em 1984/85, causaram conseqüências catastróficas à
regiões e nas condições em que estão as barragens, se houver uma
eventual nova enchente, as mesmas não suportarão, exigindo
portanto, uma solução imediata.

.

Paulo Gouvêa disse ao Ministro que o problema das
barragens é institucional - não há um órgão específico no Governo
Federal responsávelpor esta área, uma vez que o MIR - Ministério
de Integração Regional foi extinto. "Com isto foram vetadas as

principais linhas do investimento, que atenderiam aos trabalhos de
conserto, limpeza e desassoreamento das barragens", lamentou
Gouvêa.

.

Diante da gravidade do problema, o Ministro determinou
prioridade absoluta à transferência das responsabilidades sobre as

barragens para a Secretaria de Recursos Hídricos do Ministério do
Meio Ambiente.

.

A seguir, acompanhando o Prefeito de Blumenau Renato
Vianna, Paulo Gouvêa esteve com o Ministro do Meio Ambiente
Gustavo Krauss, com quem tratou das mesmas questões - a fixação
de um órgão no Ministério responsável pelas Barragens do Alto
Vale.

Instalado oConselho do
Trabalho e Emprego

Segunda-feira à tarde, na sala de reuniões da Prefeitura

Municipal, realizou-se a primeira reunião do ConselhoMunicipal de
Trabalho e Emprego.

Pata a presidência, os integrantes do Conselho por
unanimidade indicaram o prefeito José João Klernpouz, para o

período inicial de um ano.

.

OConselho é apoiado pormembros do SEBRAE, SENAI,
EPAGRI, UNIVERSIDADE DO CONTESTADO, entidades
sindicais e o Executivo Municipal.

Nova reunião foi marcada para segunda-feira, dia 13, para
permitira estudo daminuta do regimentcrlnterno, com possibilidade

. de alterações se forem necessárias.
A resolução 80/95, de 19 de abril de 1995, estabel'ece os

cri térios parao reconhecimento de comissõesdeemprego constituída
em nível munici pai, para propor aos órgãos do Sistema Nacional de

Emprego - SINE, com base em relatórios técnicos, medidas efetivas·
que minimizem os efeitos negativos dos ciclos econômicos e do

desemprego estrutural sobre o mercado de trabalho.
Poderá articular-se com instituições públicas e privadas,

inclusive acadêmicas e de pesquisa, COt:Tl vistas à obtenção .de
subsídios para o aprimoramento e orientação de suas ações, da
atuação dos órgãos integrantes do SINE, como também das ações
relativas ao Programa de Geração de Emprego e Renda-PROOER.

Para isto, estão destinados recursos para o financiamento
de atividades econômicas voltadas paramicro e pequenas empresas,
cooperativas, formas associativas de produção e empreendimentos
do setor informal produtivo. Estes recursos já estão alocados no

Banco do Brasil e serão repassados diretamente aos proponentes,
através de linhas de crédito específicas.

O objetivo é estimular a geração de empregos, através da

criação de novas unidades produtivas e de fomento às unidades já
existentes, contribuindo para reduzir o desemprego, o sub-emprego
e incentivar a regularização dos vínculos do trabalho e da melhoria
do nível de renda.

Associações se
.

A

reúnem em Xanxere
O Coordenador Regional da Federação das Associações

Comerciais e Industriais de Santa Catarina .. Facisc, Romeo Vier,
participa hoje em Xanxerê de reunião congregando um grande

.

número de empresários, ocasião em que o deputado Luiz Eduardo

Magalhães - presidente da Câmara dos Deputados proferiráPalestra
dirigida ao empresariado catarinense.O palestrante deverá abordar .

entre outros temas de suma importância para a vida nacional, a

reforma constitucional, administrativa, fiscal e tributrária.
A participação de Vier revéste-se de importância, na

medida em que possa trazer subsídios para as nossas Associações
de classe.
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Começamos a coluna desta semana, cumprimentando
todos que comemoraram aniversário e esclarecendo aos leitores e

patrocinadores que a revista Fokalize está ematraso por falta demais

patrocínio, o custo é alto e os patrocínios que conseguimos não

cobriram por completo o trabalho de diagramação e impressão,
agradecemos a todos e comunicamos que a nossa segunda edição
estará nas bancas ainda este mês.

Mas, vamos falar de coisas boas, neste final de semana

tivemos muitos destaques!
- Ana Paula e a Helen Carina foram demais em"Monte

Castelo.
- O Pink como sempre agradável esteve com um ótimo

público este final de semana.
- O Daniel Ribeiro e a Silvia Theodorovicz resolveram

colocar o nariz para fora ... foram vistos no maior love ho Kengo s.

- Quem aniversariou esta semana completando 17 anos foi

o chato do meu irmão, parabéns pra ele ... e também pra Luciane

Theodorovicz.
- O sempre agradável e simpático casal Mara e Maia

(Concic) estiveram marcando presença no Kengo s.

- E teve boate no Clube Canoinhense com um grande
público, estiveram lá para conferir: Angie, Aloisia, Edson; Norton
entre outros.

- E a SBO ... nunca vimos tanta gente, um super público,
parabéns a Uni Som e ao Revolution.

"

\
- E o meu noivo querido (Cleber - Áudio Mania) saiu com

essa: O ShopingClube de Jaraguá é omaior salão queeu jávi, é daqui
(edifício Ouro Verde) até o Kengos Grandão né?

- E o Jaime pegou mesmo e você é Jaime??? (Tradução
na próxima semana).

- E teremos este final de semana urn super baile com Os

Guris.
- Estamos preparando pra vocês dia 19 um super desfile

moda praia da Laços de Amorno Palmeiras,juntamerite coma Uni
Som e o Revolution ...

Aniversariantes da semana

09 - Heron peixoto, Sr. EdegardtTremI,Maria F. LOurenço,
Luiz Fernando Freitas Neto, Alexandre Sezzerbowski.

10 - Jessé Vieira, Clarice Dirchnabel, Andréa Mallon

Hoffrnann, Vanessa Witt, Márcia Regina A. de Lima.
11 - Carlos Mulbauer, Edson Michel, Arlete Groskopf,

Ihon Sidorak,FortunatoN.C. Tormena,MarceloRodrigoBollmann.
12 - Ana Paula Ribeiro Stibler, Douglas Prado Marcos,

Tatiana Gogola, AndersonGabardo,DécioTodt,OrestesGolanoski,
Janine Zattar.

13 - Nicolau Burgardt, Ricardo Campos, Alcir LausenJr.,
Jefferson Jr., Margarida Greffin.

14 - Leonide Benda, Bárbara Emília Ridey, Paulo V.

Scholze, Mayara Krauss, Elizabet Grosskopf.
15 - Roberto Shimoguiri Filho, Mônica Roeder, Paola

Ramon, Giselli Gomes dos Santos, Sr. Delby Machado.
16 - Cintia Mara Damaso, Tarcila Krauss, Fernando J.

Karvat.

Que bagunça, tudo misturado, mas todos felizes. Foi a viagem de

formatura das 3ªs séries do Colégio Sagrado Coração deJesus. Dia

27 p.p., da esquerda para a direita: Rafael, Tatiana, Lucimara;
Juliana, Mauro, Angelo; Siucleia; Silvano. Agora voltando, Nilson,
Danielli, Rejane, Melaza, Luiza e Rosane.

CORREIO DO NORTE

Há 48 anos Informando

AUDIO MANIA, a loja mais

digital da região. Todososestilos
musicais em CD's, pelo menor"

preço da região. Confira!
Rua Marechal Floriano, 200

- Centro - Canoinhas-SC

CD's em promoção a partir de R$ 10,00.

"
I

Nem perto da hora de "dormir" elas pararam. Muito menos

demonstraram o cansaço de passar por Bal. de Penha, Armação,
Florianópolis, Bal. Camboriú e o Beta Carrero. Da esquerda
Melizza, Rosane, Luiza, Juliana, Angelo, Rejane e Siucléia.

Variedades (...)
-> No feriado do dia 15 a AABB fará a reabertura da

.

piscina ilustrando o acontecimento com belíssimo desfile de trajes
de banho da Delírius. Será oferecido aos associados chopp. Confira!

-> Mariane Scultetus Tokarski ainda está inconformada.

Maro, aceitei seu nome agora!"
-> Quem não perde o senso de humor é a Sra. Virgínia

Prust,
-> Nossos parabéns ao colega Aldinho Galoti pelos 2 anos

de sua coluna Tok e Tokes no Jornal Folha do Planalto.
-> Parabéns a Anna Cristina de B.C. Zin, from Curitiba,

que no próximo dia 13 comemora seus 16 aninhos.
-> Dia 31 p.p. o dia das bruxas foi comemorado em alto

estilo pelo pessoal da Minessota Loon. Este foi odiadeencerramento
da VII Gincana Cultural Beneficente de Halloween, que ocorreu no
PianosBardoCanoinhas Tênis Clube. Bruxas,monstros e fantasmas "

deram um toque "macabro" ao evento. Parabéns aos alunos e

professores pelo seu empenho e entusiasmo!
-> Andcrson Novak, inconformado mas fofoqueiro ...

I
Francetty F. de Sá Riba, 14 anos, modelo e manequim Fokalire de
Canoinhas.

Aniversário
Na segunda-feira (13) a senhora Luiza Stieber Preissler estará

completando 70 anos de idade. Parabéns e muita saúde D. Luiza!

'Dr. Luiz Henrique Ferraresi
o médico canoinhense, Dr. Luiz Henrique Ferraresi,

participou nos dias 26 a 28 de outubro, em Ponta Grossa (PR),
da II Jornada de Perinatologia e Curso de Reanimação Neonatal,

"
realizados no Hotel Vila Velha.

A reciclagem na medicina e sua atualização são

pontos permanentemente perseguidos por nosso pediatra, a
quem desejamos sempre sucesso.

AAPAE necessita permanentemente
do apoio' da comunidade canoinhense.

COLABORE

Patricia Mara Trebien, 15 anos, modelo e manequim da Fokalin
em Porto União.

Supe�-lindà, esta gatinha é VANESSA HOSHJNA que juntamentJ
com seus amiguinhos do "Grilo Falante" comemorou 9 anos d·

idade ontem (9).

Fundado em 29 de maio. de 1947
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Apo$tando no

Asseclatívísmo
Nada resiste à ação

solidária, e partíctpattva de
uma comunidade ou grupo de

pessoas organizadas. A força do associativismo

certamente é omaís poderoso instrumento que os

agricultores poderão utilizar para aumentar as

suas rendas, e solucionar os problemas da
sociedade rural. Adquirindo os fatores da

produção, industrializando e comercíallzando as

safras em comum, os agricultores estarão

eliminando importantes canais de intermediação,
por onde se escoa a maior parte do valor de seu

trabalho.
No associativismo, os agricultores poderão

aspirar a mesma' renda média das pessoas
engajadas nos setores secundários e terciários da
economia, ficando suficientemente organizados
para prodlzirem, industrializarem e venderei:n
seus produtos diretamente aos consumidores
finais. Alcançar este objetivo não é fácil. Antes de
tudo é necessário que os agricultores estejam
conscientizados sobre a importãncia do

associativismo-cooperativismo e tais

empreendimentos, somente são possíveis,
mediante educação de base, que deve ter início
nas comunidades. Não há instrumento melhor

para educar as pessoas, do que desenvolver entre
elas uma atividade concreta de interesse comum.

Ruralização
Também dentro do associativismo está a

ruralização e esta tem sido a tônica dos governos
nos últimos quarenta anos, como exaltação do
crescimento urbano-industrial, como instrumento
de desenvolvimento da sociedade brasileira. O
resultado da aplicação dessa política, sem um
tratamento igual ao, do setor agrícola, pouco
contribuiu para o aumento da produtividade do
'trabalho dos agricultores. Pelo contrário, as

facilidades que o meio urbano tem recebido do
Governo visando propiciar conforto à vida nas

cidades, tem atraído os agricultores, aos quais é

justo admitir que aspirem a um maior bem estar
e que, para tanto, tenham que migrar para os

centros urbanos, já que não têm sido levados para
o meio rural, os' serviços de ensino, saúde,
transporte, lazer, e outros, na mesma proporção
em termos de qualidade e quantidade que se

concede nas cidades.
Para que os filhos dos agricultores sejam

, estimulados a permanecerem no meio rural. como
profissionais da agricultura, esta atividade, antes
de tudo, tem que oferecer uma perspectiva de bom
negócio sob o ponto de vista econômico, e ao

mesmo tempo, o meio rural deve ser provido de
bons serviços sociais, e de lazer (que os leve a

concluir que a vida rural é tão confortável e digna
quanto àquela que teriam nos centros urbanos.
Para tanto, é imprescindívelque o Governo reparta
melhor os orçamentos, destinando ao meio rural

m.aiores parcelas do que tem feito nas últrrnas
decadas. A isso chamamos de ruralização.

Alfredo de Oliveira Garcindo

ASSO�IAÇAO
(

LIBANESA \,

MONTE LÍBANO
Convocação - Assembléia

Geral Ordinária'
, Atendendo ao que dispõe o art. 13 do Estatuto Social,

convoco os senhores associados, para se reunirem em

Assembléia Geral Ordinária a fim de que possam deliberar

�obre as contas da diretoria, relativo ao corrente exercício.
ocal: Rua Vidal Ramos 1085

Bora:' 18:00 horas em �rimeira convocação com 2/3 dos
associados
18:30 horas em segunda convocação com qualquer
número

' ,
�

Dia 04 de dezembro de 1995.

Canoinhas, 30 de outubro de 1995

Kaissar Toubia Sakr
Presidente

Fatos em FocoA humanidade caminha
, eanúnha a humanidade
Através dos tempos
procurando levar o homem
No encontro do seu destino
de igualdade, liberdade, fraternidade,
Progresso e paz,
Através de milhares de caminhos
Calcados em crenças, teorias, medo e terror.

Cada caminho é calcado

Como sendo o verdadeiro e único,
Porém, o rumo destes caminhos

Que se cruzam e se atritam
Leva o homem para as mais crescentes decepções,
Na bUsca da felicidade

Que um dia almeja encontrar.

Enquanto o homem procura a felicidade,
O mundo vai evoluindo,
Evoluindo de forma desigual,
Onde as riquezas concentradas
Nas mãos das minorias
São frutos da fome, da miséria,
Da exploração e da ignorância
Das mais amplas maiorias
Dos povos de todo o mundo.
A humanidade caminha e assim mesmo,
Os farsantes, a despeito das

Desigualdades sociais, políticas e econômicas,
Continuam com toda a empáfia,
Própria dos ignorantes e dos pretensiosos;
A apregoar que o seu caminho
É o único capaz de levar
O homem no encontro da felicidade.
Povos exploram povos,

Nações exploram nações,
Homens exploram homens,
Vozes se levantam e sempre se levantaram

Contra toda esta exploração:
O mundo continua evoluindo,
A humanidade caminha,
Caminha e continua a caminhar
Em busca de seu destino

Que um dia encontrará
,

Daqui milhares de anos,

Quando em toda a Terra
Os países sem fronteiras,
Sem existir um único explorado
E sem existir um único explorador
Encontrará a felicidade

Sempre almejada e enfim

CONQUISTADA, PARA UM NOVO PORVI�.

- ACABOU O CONGELAMENTO de 1'6 meses das

tarifas de energia elétrica, as contas de luz sofreram' reajuste
diferenciado por regiões. As contas sobein até 95% para quem
consome menos, até 30kv. Há reajustes de até 75% para quem
consome mais de 200kv.A indústria, o comércio e o setor público
vão ter aumentos entre zero e 20%. OMinistério deMinas eEnergia
não divulgou o reajuste médio do País, alegando que não interessa
o governo calcular, porque o aumento é diferenciado por região.
Setores econômicos do governo, prevêrn aumento da inflação.
Também as empresas nacionais terão permissão para aumentar os

preços.

- SERVIDORES PÚBLICOS começam a perder a

estabilidade e faz parte integrante da reforma administrativa que o

governoenviou ao Congresso para estudos e aprovação. A quebra da
estabilidade foi aprovada na Comissão de Constituição e Justiça da

Câmara, vai ainda estemês, para discussão e aprovação emPlenário.

O governo para a aprovação de toda a reforma administrativa, conta
com amaioria dos deputados. Já-Se considera vitorioso. A lei entrará

em vigor no dia-I" de janeiro de 1996. Os governos: Federal,
Estadual e Municipal poderão dispensar, demitir e fazer toda a

espécie de acordo com os seus funcionários. Falta a regulamentação.

- NA REFORMA DO JUDICIÁRIO, ficam os Estados

autorizados a criar os chamados Juizados Especiais, tanto os cíveis

quanto os criminais, Aqueles, para julgamentos das chamadas
causas de menor complexidade; os últimos para julgamento das

causas de menor potencial ofensivo. Juiz�dos Cíveis são as causas

,

.

de valormínimo as ações possessórias, as ações de despejo para uso '

próprio e as causas de valor até 40 vezes o salário mínimo. A

democratização da Justiça será ampliada até em função da extensão

do horário, já que os Juizados poderão funcionar à noite, todos os
'

dias da semana.Na comarca deCanoinhas,4.000 processosaguardam.
julgamento. Mais uma Vara brevemente será instalada.

- FARMÁCIA 24 HORAS uma nova maneira de atender
o público dia e noite. A iniciativa da Farmácia eDrogariaVital enão'
visa atrapalhar o "plantão" que é feito pelas demais farmácias da :

cidade. A farmácia de plantão geralmente atende com as portas
'

abertas até às 22 horas. O atendimento 24 horas a quem precisa
comprar remédios, é semdúvida alguma, umgesto de solidariedade.
Parabéns ao autor ou autores da magnificá iniciativa.

Canàinhas-SC, 07 de novembro de 1990

ALDO PEDRO DITTRICH-
Em homenagem aos meus amigos de todos os tempos. Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigospara presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 22-1045

Canoinhas - Santa Catarina

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO

.. ,Pelo simples fato de reunir, �e maneira didática e com fácil _manejo, ementas de decisões criminais p!,oferidas pelo STF e pelo STJ no último triênio, esta obra já seria
mdlSpensavel aos estudantes eprofiSSIOnaIs do direito, Nesta segunda edlçaO, acentuou-se, com vantagem, o seu carater demanuseio cotidiano. Além da indispensável inserção de novos

julgados (atéjunho de 1995), desvendando modernas tendências, o índicefoi revisado e os verbetes tornaram-se ainda maisprecisos nas suas indicações,
, O que era bomficou ainda melhor, diria o velho e conhecido bordão dapublicidade. Só que neste caso, o conceito é absolutamente verdadeiro.

, Ma� não é apena: isso. !rata�s,e �e um apanhadoprecioso, no �ual sepode identifiC?r, mais que a coletânea acadêmica, o verdadeiroperfil do pensamento dos integrantes
daqueles Trrbunals sobre temas crnClalS epolemlcos, Oplano de trabalhopermlt� estabelecer, apart«de um cuidadoso eamplopaineldejulgados, uma visão críticaponderada, extremamente
necessária aos)idadores do direito criminal nos dias que correm.

'

.
'

,

E um manual de útil aplicaçãoprática, sem dúvida. Mas não trairá a expectativa dos leitores mais exigentes: pelasfrestas das ementas selecionadas, pelos valoresprotegidos
(e na intensidade em que oforam), épossívelperceber um rico material depesquisa, estudo e reflexão. Autor: Alfredo de O. Garcindo Filho

Procurador de Justiça no Estallo do Paraná

JURISPRUDÊNCIA CRIMINAL
DO STF E DO STJ ( z- edição)
ADQUIRA SEUEXEM'PLAR Preencha esta ficha e encaminhe para,

ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DO MINISTÉRIO PÚBLICO anexando um cheque nominal ao autor
'.

'

Nome

Endereço

(CEP�==========================================�
Profissão ,[ Fone

) [ EstadoCidade

( Quantidade
'

Valo�;otal
, ) [ Assinatura )

ASSOCIAÇÁO ,PARANAENSE DO MINISTÉRIO PÚBLICO
Av. Cândido deAbreu, 526 - TorreA - 10° andar- Centro Cívico - CEP 80530-905

FONEIFAX 041 352-2919 CURITIBA - PARANÁAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SEGURANÇA IMÓVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI·SC 1233- J
RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1!! ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote c/ 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina ri rua Feres Coury·. CAV.. R$ 2.500,00•.
• Lote eI 471 ,00 m2 frente pi BR 2SO. Ano das Palmeiras. R$ 4.000,00
• Lote c/.600 m2, ruaWalmor Ivo Galotli, Jardim EsperançaR$ 3.000,00
• Lote c/ 600m2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
• Lote eI 450m2, Loteamento Alo da Boa Vista R$ 3.500,00.
• Lote c/ 435m2, Loteamento Buenos, Anóda TIjuca, à 1 00 metros da rua Bernardo Olsen. R$I.800,OO.
-loíe 400m2 rua Paula Pereira, próximoMBB.
• Lole c/ 500m2, rua Irmã Maria FeticHas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
• Lote c/ 400m2, rua Paulo Ritzmann, asMo, esquina eI rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
• Lote cf 4OOm2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$10.000,00.
• Lote eI 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$18.ooo,00.
• Lote comercial eI 600m2, rua Paula Pereira, centro, ao lado da Farmácia VHaI.

•

• Lote comercial cf 600m2, rua Duque de Caxias, asfalto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
• Lote eI 487 m2. Rua Bento de lma- Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
• Lote com 487,50 m2, rua AHredo Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00
• Terreno c/ 10.700 m2 100m da BR/2SO na Piedade, R$ 8.500,00. Pode ser venddo só a metade
• Lotes no Afto do Mussi (ao lado da CooperIeHe), cf luz, água, plano, frente pi asfalto, SC-303. A parti'
de R$I.5OO,00, aceãa-se carro, moto ou telefone e pode ser parcelado.
• Lote cf 525 m2 (15x35) rua Joaquim de Paula Vieira, Paz e Bem. R$ 7.500,00
• Lote com 800 m2 na rua Joào Tomachitz, Sossego. NecessHa de aterro .. R$ 2.800,00
• Lote cf 650 m2, rua Basílio Humenhuk Jardim Esperança R$ 4.200,00
• Lote 600m2, rua Frederico Kohler, Campo d'Água Verde. R$ 4.000,00.
• Lote cf 400m2, (eI luz, água), no loteamento Cristo Rel R$ 2.000,00
• Lote cf 600m2 no Loteamento São João ( Próx. Chácara FreHas) R$ 2.000,00

Terrenos Rurais
• Terreno n.raI c/2 alqueires em Arroios. R$10.000,OO.
• Terreno cf 10.000 m2, fazendo frente eI a BR·2SO, na Piedade, eI luz e aguada R$ 7.000,00
• Cháçara c/2,2alqueires (53.245m2) eI frentepi o asf3Jto, terreno cf luz, aguada, pinhrirose erva·mate,
no Salseriro. R$ 30.000,00.
• Terreno rural c/ 2 alqueires em Arro�s. R$ 10.000,00
• Chácará cf 6 alqueires, casa nova de madeiracf lu, aguadaé mato, (a 2 km daCoopercaachhas, Preço
�roooo�

•

·4akjueires eI estufa, casa demadeira, outras benfeHorias em Arroios (a SOOm do asfalto) R$ 40.000,00.
CASAS'

• Casa cf 30 m2 • CohOO III. Aedade. R$ 3.500,00. (Quitada)
·Prédo de .wenariacf368m2, residênda ecomércio + casa de .wenariac{70me, terrenoC/600m2,rua PastorGeorgWeger, cento.
• Casa de .wenaria C/ 30 m2, terreno C/ 527m2, rua Be�ami1 Cooslli1� próx. Hospital. R$11.000,00.

.

.

• Prédio de alvenaria C/ 300m2, terreno C/ 560 m2, rua Pau� Pereira, próx. Mercado Se�. R$110.ooo,00. Aceita-se veíaJlo.
• Casa de .wenaria C/ 70 m2, terreno C/ 600 m2, rua Saulo de CarvaIlo, Jarlim Esperi1l1Ç<l. R$16.500,00.
• Casa de madera 100m2, terreno C/400m2 (20x20), rua Felpe Schimd� esq. C/ João da (}uz Kraling. R$ 25.000,00
• Coostrução msla, 140m2, I1rreno C/ 700m2. Av. Exped�onários,�o �ÁgJa Verde. R$13.ooo,00. Aceita·se carro.

· Casa de .wenaria C/ 180m2, terreno C/ 800m2, rua Q,itibanos, centro
• Prédio de alvenaria C/ 300m2, Erreno C/ 560m2 rua PalAa Perera, próx. ao Mercado Se�. R$110.000,00.Aceita·se veíaJ�.
• Casa .wenaria C/ 200m2, terreno C/ 600m2. Rua SalAo de carvalho . Jar�m Esperança Preço 38.000,00
• Casa de alvenaria cf loWm2, !erreno C/ 600m2. rua 03 de Maio, centro. R$ 43.000,00
• Casa de alvenaria C/ 100m2, mais dwasqueira cf 60m2, �rreno C/ 450m2. Rua Teodoro Humerhik,Ca� Água Verde. R$
22.000,00 de entrada t R$ 36,00 mensal
• Barracão de alvenaria C/ 400m2, terreno C/ 800m2. Rua Irmã Maria Felídtas ·cen�o. R$ 64.000,00
• Casa de arndeira C/ 54 m2, terreno C/ 435m2 (Próx. Flicasa) R$ 5.500,00

DIVERSOS
• MONZA HATCH 83 R$
o FlORINO FURGÃO, ANO 95 R$
• FUSCA 85, R$
• MOTO HONDA, 82 R$
o FIAT 147,ANO 82 (GASOLINA) R$
oGARELI, ANO 82 R$
·CHEVETIE, ANO 85 R$

4.300,00
10.000,00
3.600,00
1'.500,00
2.000,00
800,00

4.500,00

CORREIO DO NORTE

Há 48 anos Inforfflando

[lODB
SeU;:.Jugarl aqui.

Rod. SC 477 . Km O - Te!. 24-1811

Canoinhas - Santa Catarina

FuckAutomóveis
PRÊMIO S CINZA 1988

FIAT 147 BEGE 1983

ELBACS BRANCA 1986

PARATI CL MARROM 1989

CHEVETIE VERDE 198�

CHEVETIE AzUL 1988

Fo 1000 CINZA 1989

ATENÇÃO: Ótimos preços a vista ou

financiamento até 24 X (pI veículos acima 88)
Venha conferir, essa é a sua oportunidade!

Fone: (0476) 24-1811

� I]" lAti IM�IIIUMI] fJ I�II [I�
Informa

Até o dia 10/11/95 paga-se:
3a parcela do IPVAl95 veículos placas final 9

2a parcela do IPVA/95 veículos placas final O

Em novembro renova-se o licenciamento/95

dos veículos placas final 9

Não deixe para o último dia do mês

esses comprormssos.

Rua Vida. Ramos, 920 Te t, 22-0107

SESI abre inscrições para pré-escola!
o SESI de Canoinhas abre inscrições para sua pré

escola. Poderão inscrever-se filhos de funcionários da

Indústrias, comunicações (TELESC, CORREIOS). CELESC.
Apré-escola está situadana ruaBarão do Rio Branco,

1540. (Ao lado da rodoviária) telefone: 22-0061
INSCRIÇÕESDE 06À 14 DE NOVEMBRO

DOCUMENTOS NECESSÁRIOS
- Certidão de nascimento da criança
- Carteira profissional dopai ou mãe.

Cozinheira com prática
e referência.

Tratar na rua Paula Pereira, 888

VENDO
Terreno Praia Enseada Jardim Sta. Helena II c/
12 m frentepi25 m de extenção, a 500 metros da

'praia Grande e a 500 metros Enseada.

VALOR R$ 7.500,00.
Aceita-se carro - Fone 22-0374'

AAPAE necessita permanentemente
do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

RIGESA
CELULOSE, PAPEL E

EMBALAGENS LTDA.

Três Barras- se

VENDA DE

EQUIPAMENTOS
Comunicamos a tods os interessados, que está a

venda, no estado em que se encontra o seguinte
equipamento:

01 (um) automóvel chevrolet veranqjo,motor de
6 cilindros à gasolina, ano/ modelo 1978 TR-0556.

O equipamento mencionado' encontra-se a

disposição dos interessados no pátio da empresa, em três

Barras - SC.
As propostas deverão ser feitas para pagamento

à vista e entregues em envelope fechado até o dia 30/11/

95 (quinta-feira).
A empresa reserva-se o direito de cancelar

qualquer proposta, caso a mesma seja considerada

insatisfatória emtermos de preço vigente no mercado.

Novembro/95

[SERV - CAR - PRIVE J��::F""::F""��"I'"I'

Aguardem as novidades na

Pedreiríuha (Parado)
1° DESFILE-SHOW DA MODAVERÃO
Com divérsos sorteios de brindes.
Show com a Banda Rose's e Cia,

Grandes atrações acontecerão no dià·26
próximo, durante o dia todo

PROMOÇÃO: Vida Livre Som e Propaganda
APOIO: Varandão Lanchonete

VENHA CONFERIR E RESERVAR SUA QUOTA NO

MELHOR· CONSÓRCIO DE CANOINHAS E REGIÃO'
Fuck Automôveis e Consórcio Bafisfella

UNO MILLE EP 4 PORTAS
opcionais do Grupo com:

* Vidros Elétricos
*Travas elétricas
*Vidros tras o térmico
* Alarme cz/ aciono à d-istância
* Ar quente
* Limp. lavo vidro traseiro
* Pré-instalação pi rádio cl ampL antena.
* Relógio digital
* Vidro traso térmico
* Pinturametálica
* Injeção eletrônica

Valor do Bem/Crédito: RS 10. 701,00
Valor da Parcela: RS 248,35 = 50 meses

Não cobramos taxa de inscrição.
Assembléia na concessionária.

,

Ultimas quotas - 1 aAssembléia dia 13.11.95'

.FOATE_- r0476� 24-1811

" com pintura-metálica; os

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dito e feito
Assim foram as promessas feitas pelo prefeito Luis

Shimoguiri aosmoradores do "Banhado" Bairro João Paulo II. Esta

semana tiveram' início as obras de terraplananagem e aterros para

construção das casas para famílias carentes que ali vivem. Uma

promessa feitaemcampanhas passadasqueagora está sendocumprida
I pelo prefeito. Acompanhamosa reunião feita cornosmoradores esta
.) semana no próprio bairro, quando os moradores se mostraram

entusiasmados com a possibilidade de tersuas casas dignas e porum
custo mensal de dez por cento do salário mínimo, uma prestação
considerada pagável pois já que é uma prestação irrisória, mas é

considerado pago pelaCaixa. As casasserão construídas emalvenaria

pelosprópriosmoradores, quena reunião comoprefeito confi rmaram
as suas participações no mutirão. Para Luiz Shimoguiri, estas
imagens de casas cobertas de lonas farão parte do passado de Três

Barras. Até o final de sua administração, não ficará maisuma família
tresbarrense coberta apenas por lona preta. Todas deverão estar

morando em casas decentes isto será o mínimo que um ser humano

deve ter, concluiu o prefeito.

Estas imagens serão coisas do passado em Três Barras.

Só mais um
Tem pessoas que tem a mania de reclamar de tudo e de

todos, basta ir a umbanco e enfrentar fila, pronto já éummotivo para
dizer que foi mal atendida, quando vai viajar então, pobres dos
vendedores de passagens, sempre acabam pagando o pato pelo
atraso dos ônibus, e quando vai ao supermercado então sai de perto,

.

além de gastar o meu dinheiro, ainda tenho que esperar na fila para
pagar, nestemercado não venho mais. E assim por diante, sempre há
um motivo para reclamar, mas no que a maioria se iguala nas

rec1amaçães, são semprequandobuscamqualquertipo deatendimento
médico nos hospitais de nossa região. Estas sim, são sempre feitas
com dureza, pois ninguém sabe esperar cincominutos, tudo deve ser
pra ontem, quando precisam esperar um pouco, pronto, já é motivo
de sobra para elas, isto já é mau atendimento, é negligência médica.
Todos são motivos suficientes para processar o médico de plantão,
e meter o pau nos hospitais, as acusações sempre ocorrem quando o
estado de saúde dos pacientes se agravam por qualquer motivo a

culpa sempre recai sobre os pobres médicos ou enfermeiras que na
maioria das vezes não podem fazermais nada devido a gravidade do
problema. Com certeza, estas pessoas nunca precisaram buscar
atendimento médico fora daqui em grandes centros. Não estou
falando de pessoas que são encaminhados para C�ritibà ou

Florianópolis pelos hospitais daqui, aí a história é outra, estou'
falando de residir nestas cidades como eu já tive a infeliciadde de
residi r, daí i riam sentiro que é sermal atendido emhospitais e Santas
Casas. Enquanto aqui você é tratado como ser humano, lá você
l'\!Cebe um tratamento bem diferente, enquanto aqui você tem que
esperaralgunsminutos para ser atendido, lá você espera horas e não
tem certeza de seratendido, enquanto aqui você é tratado poramigos
q�e conversam e ajudam, pois namaioria são pessoas que você já os
VIU em algum lugar, lá você é tratado com frieza por pessoas mal
educadas,enquanto aqui vocêé tratadopormédicosdesuaconfiança,lá você nem tem a certeza que está sendo tratado por ummédico de
verdade ou um estagiário qualquer que está fazendo de você um

. .

cobaia. Equanto aqui você é chamado pelo seu nome, lá você passa
a ser uma pessoa chamada por número do código ou o paciente do
quarto tal, lá você nãomais será chamado dePedro,Antonio ou José,
numa cidade grande você acaba perdendo a sua própria identidade
e passará a ser somente então SÓ MAIS UM.

(Vllanir L Anschau]

Positivo & Negativo
Positivo
I

Foi o atendimento que recebi no hospital de Três Barras,
quando lá estive internado por quatro dias, acometido por uma

.

pneumonia aguda. O atendimento e dedicação por parte das
enfermeiras muitas vezes chegava até me constranger mas isto não

ocorria só comigo,mas com todosos pacientes internados. Agradeço
o Dr. Eloi Quege pela maneira com que me tratou mostrando que
hoje é um dos mais conceituados médicos do corpo clínico daquele
hospital. Agradeço também a todas as visitas ilustres queme foram
feitas como do prefeito Luis Shimoguiri, do Secretário da Educação
MiltonMiguel e do vereadorValdir Vogel sem contar com o apoio
a minha família que muito contribuíram na minha recuperação.

II
O espaço cedido a imprensa na Câmara de Vereadores de

Três Barras, parabenizo o G�rente Administrativo Edson Corrêa

pela brilhante idéia em colocar umamesa com confortáveis cadeiras
e até mandou instalar tomadas para que possamos ligar nossos
aparelhos gravadores etc. Isto aumenta ainda mais a nossa'

responsabilidade pois é uma demonstração de valorizar o nosso

trabalho que estamos fazendo junto aos parlamentantes e

administração da Câmara, obrigado.

III
A promoção do Três emUm que a Secretaria da Educação

eEsportes estará realizando nas próximas semanase já estámexendo
com toda a cidade, pois trata-se deumdosmaiores eventosesportivos
de Três Barras, envolvendo mais de trezentos atletas, distribuídos
em diversas categorias, desde o juvenil atéo veteranos. Sempre com
uma participação muito importante na organização está o Sargento
Bica o qual desde que' chegou no município vem junto com a

Secretaria de Esportes dando um direcionamento e moralizando o

esporte em Três Barras, acabando com a bagunça que sempre havia
em campeonatos muitas vezes inacabados.

Negativo
I

E a pequena procura da população em pagar seus impostos
na prefeitura mesmo com a prorrogação do prazo que vai até trinta
de n,;wembro. Poucos são aqueles que estão pondo em dia suas

situações, embora o projeto que dá anistia a multas e juros, não está
dando eStílmulo aos municípios à quitarem seus débitos. Isto faz
com com que a prefeitura tenha que tirar verbas de outros setores

para suprir este déficit.

,II
Éa não obediência dos ciclistasdodistrito de SãoCristóvão

que não estão se utilizando da ciclovia construída especialmente
para dar maior segurança aos mesmos. Estas denúncias foram feitas
esta semana pelo vereador Saulo Pinto Sabatini PMDB. Sabatini

.

disse que se trata de um problema muito sério o que vem ocorrendo.
Temos observado, as bicicletas em vez de usarem a ciclovia,
transitam livremente sobre o asfalto. Sabatini alertou as autoridades

para que tomem providências no sentido de coibir tais atitudes.

III
Foi a maneira com que foram interpretadas as declarações

do vereador ValdirVogel, em uma reunião emminha casa. Sentimos
a reação dos demais vereadores com que todos imediatamente se

mostraram um tanto que assustados com as últimas notícias a

respeito do dito ou não dito o fato é que muitos estão pedindo a

cabeça do vereador, mas vamos devagar, quem tem telhado de vidro
lião deve atirar pedra no do vizinho.

.

UMANOITE ITALIANA

LIONS CLUBE OURO VERDE
CANOINHAS

PROMOVE

COMIDAS TÍPICAS
MÚSICAAO VIVO

Data: 24/11/95 sexta-feira
Local: Sociedade Beneficente Operária - S.B.O.

Preço: R$ 7,50por pessoa

APOIO: Associação "LaBella [talia"

Peças, Acessórios e Oficina
Mecânica, regulagens em geral
1r Fone: 22-0888

Rua Paula Pereira" 123 1

/
Não beb� antes de dirigir. Seus-""�)reflexos ficarão prejudicados.lo.

VOCÊ VAI OUVIR AGORA UM POUCO DA FITA DJ'S
PARTYDANCE: IWANTYOU-POLO, MACARENA-LOS 3

AMIGOS, TRYME OUT-CORONA.

o resto do show, você ouve lá na UNI SOM SHOPP MUSIC
Recorte o desenho acima e troque-o na Uni Som, pelo
adesivo original, ou então use-o como ingresso na
promoção deste domingo, 12/11, no PALMEIRAS

CRM 2930

Dr. Antônio M. R. Aguiar(
ESPECIALISTA EM: Medicina. do Trabalho

Ortopedia e Traurnato.logia
Fisiatria. e
Medicina. Desportiva

Clínica de Fratruras, Ortopedia e FisioterapiCL
CONVÊNIOS: SUS - BANCO DO BRASIL - CAIXA ECONÔMICA - IPESC - TELESC - UNIMED

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



pedidos de vereadora
Sempre preocupada com o bem estar da população

canoinhense, a Vereadora Claudete Hoffmann da Silva (PPB), a
Cuca, teve três Indicações de sua autoria que beneficiarão a

comunidade, atendidas pela prefeitura.
Em 1993 a Vereadora Claudete solicitou à prefeitura

Municipal de Canoinhas a construção de áreas de lazer nos bairros
e periferia da cidade.

.
.

Recentemente a Prefeitura, atendendo o pedido da
Vereadora instalou um parque Infantil na praça Francisco Bojarski
e colocou as duas luminárias também solicitadas pela Vereadora

Claudete, através de outra Indicação.
Vale lembrar também que em março de 1993, Claudete

Silva solicitou ao Prefeito Municipal, a reforma do Parque Infantil
ila Praça Lauro Müller, onde este ano a Prefeitura atendeu, o pedido
da vereadora, ao substituir os brinquedos danificados, por novos
adquiridos da empresa Parqueraval.

Agora a vereadora pretende insistir em seu pedido de

;onstrução de uma área de lazer no Bairro Campo D'Água Verde,
iue até, o momento não possui um local adequado para atender as'

crianças e jovens do bairro.

Parque Infantil solicitado pela vereadora Claudete (Cuca) na

Praça Francisco Bojarski

r� MECÂNICANELSON
t 'itj_J Peças eAcessqrios

para Véículos
Rua Princesa Isabel, 496
Carrrpo D'Água Verde
� 22-0752

CANOINHAS - SC

* eluúe .cá.ffOI/II hui

AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

,

EMPRESA DE TRANSPORTES E SERVI,ÇOS
,

\

� .98-6233 (celular)
Trator Esteira D':14) Retro-Escavadeira) Tratores

Agrícol� Basculantes, Destoca, Terraplanagem). Açudes)
Aterros, Drenagem) Valeteamento) ServiçosAgrícolas) etc.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro

'<:::==-,,,,:,.,,"a.8 S<:::

Estará completando dia 10/11/95 um ano de atividades

com muito sucesso, parabéns ao nosso amigo.
ENXOVAIS

CAMA - MESA - BANHO
(vendas a domicílio)

Rua XV de Novembro, 190 - TRÊS BARRAS - se

/ �

SINDICATO DE HOTÉIS, RESTAURANTES,
BARES E SIMILARES DO'PLANALTO

NORTE DE SANTA CATARINA - SINPLANOR
Rua Major Vieira, 409 - 22 andar - Sala 202 - Canoinhas-SC

Fone (047) 622-1551

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares

do Planalto Norte de Santa Catarina, com base territorial:

Canoinhas, Mafra, Porto União, Três Barras, Itaiópolis, Santa
Terezinha, Papanduva, Monte Castelo, Major Vieira, Timbó
Grande, Irineápolis e Matos Costa.

Em cumprimento o Art. 26, Art. 35 e seus parágrafos
e Art. 77 dos Estatutos Sociais, ficam convocados os senhores

integrantes da categoria econômica, quites com as suas

contribuições, a comparecerem e votarem na eleição para

renovação da Diretoria que será realizada na sede na rua Major
Vieira, 409 - 22 andar - sala 202, na cidade de Canoinhas-SC, no
dia 29 de novembro de 1995, das 9:00 às 12:00 e das 14:00 às

17:00 horas. Outrossim, na forma do Estatuto e do regulamento
eleitoral deste Sindicato, fica aberto o prazo de 5 (cinco) dias
para o registro das chapas, a partir da publicação deste Edital, o
requerimento em duas vias, instruído com os documentos

exigidos para registro, será entregue na sede do Sindicato

mediante recibo no seguinte horário: das 9:00 às 12:00 horas e

das 14:00às 17:00 horas, podendo ser assinado por qualquerdos
candidatos da chapa.A impugnação de candidatura deveser feita .

no prazo de 5 (cinco) dias, a contar da data da publicação das

chapas registradas. O Edital de Convocação encontra-se afixado
na sede desta entidade e nos seguintes locais: Mafra - R. Felipe
Schmidt, 266; Itaiópolis - Travessa Municipal, 36; Porto União
- R. Sete de Setembro, 151.

Canoinhas-SC, 07 de novembro de 1995

HILTONRITZMANN
.

Presidente

AAPAE necessita permanentemente
"

do apoio da comunidade canoinhense.

COLABORE

Vereador pede urgência
na aprovação de projetos

O Vereador Lourival Jarschel (PSDB) encaminhou

Requerimento aoPresidente da Câmara deVereadores deCanoinhas,
Fernando de Oliveira (PMDB), solicitando Regime de Urgência
para a deliberação de três Projetos de sua autoria que até agora não
foram votados pelos vereadores, muito menos apreciados pela
Comissões Técnicas da Câmara Municipal.

O "Regime de Urgência"é um dispositivo regimental que
prevêadispensa deexigências, intertíciosou formalidade regimentais,
obrigando os Projetos (Proposições) serem analisados pelast
Comissões e votados peloPlenário da Câmara emum prazomáximo

de 5 (cinco) dias.
Jarschel tomou tal iniciativa, pois seus Projetos apesar-de .

já terem esgotado o prazo máximo de 30 (trinta) dias para serem

deliberados estavam "parados" nas Comissões no aguardo dos seus
respectivos Pareceres.

Os Projetos de Jarschel são: Projeto deResolução n2 008/
95 que prevê a criação da Tribuna Livre na Câmara de Vereadores,
concedendo a palavra aos cidadãos que dele queiram fazer uso

durante as Sessões da Câmara Municipal, Projeto de Lei n2 029/95
que prevê a Gratuidade do fornecimenta deCertidões denascimento
e/ ou óbito para as pessoas reconhecidamente pobres, por parte dos
Cartórios de Registro Civil e o terceiro Projeto de Lei n2 030/95,
obriga a Prefei turaMunicipal a enviar à Câmara de Vereadoresmim
planilha de custos sempre que as Empresas concessionárias de

ônibus pleitearem aumentos em suas tarifas.

O Vereador espera que seus Projetos que irão beneficiarf
milhares de pessoas, principalmente carentes de Canoinhas, sejam
aprovados ainda neste ano pelos demais vereadores de Canoinhas.

....................... -: ...:.:.:.:.:.:.:;:::.:.::::::::;::;:;:;:;:;:;:::;:;:;:;:;:;:;:;:;:;::;:;:;:;:;=;=;=;:;::::;:::::;:::;:;::;:::::.:.:.:.

INDÚSTRIA E ExporàAçÃO DE ERVA-MATE

BEN!,FICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann
:J

MATI N'E e SERESTEIRO Fones: 22-0194 e22-0255

Unimed - Ipesc - Telesc - Banco do Brasil C.E.F. - Saúde

Bamerindus -. Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de soterrrbr-o, n° 99 - FONE: 22-2244

Ora. MariaA. S. Sabatini
CIRURGIÃ DENTISTA

cao-sc- i475

Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

eRM-3079

�REUNIDASCARGAS

ESTESPREÇOS\SÁOVÁLIDOS
PARADESPACHOS DECARGAS

RÁPIDAS ENTRETODASAS
LOCALIDADESCITADAS.

ATENDEMOSESTASPRAÇAS
DIARIAMENTEC/ROTAS

NOTURNASEC/SUPORTEDE

BAGAGEIROSDEÔNIBUS.
ABRASUACONTACORRENTE

P/PAGAMENTOVIABANCOE

DESFRUTEDEUMPRAZODE
.

20DIASALÉMDAQUINZENA.
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Nasce Filho de Paulo

Afonso e Elíanne
Metalúrgica Hanemann

.

João Ildefonso Hanemann - (ME)
Esquadrias de Ferro e Alumínio em Geral

Portas - Janelas

Basculantes
Portões e Grades

. Portas Industriais

Automatizadas
RuaOtto Friedrich, 959 -FONE: 22-0074

Bairro Sossego - Canoinhas - SC

Bernardo nasceu às 3h40min da madrugada da quarta
feira 7. Ele tem 3,92 quilos, 51 centímetros de comprimento e é o

quinto filho do casal. Irmãos foram os primeiros a verem o bebê ..

I

��REUNIDAS
São Paulo
. Paraná CARGAS
s. Catarina
R.G. do Sul

.

�FONE: 22-2197

GINAAfBOVeículos informa seus novos telefones

622-0547, 622-3555 622-3754

. ·········i'·····

fflillil::II.il.li:IIIIIII••_"illil
A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
ViCLje beTl'7-, via,je ele TOPIC_'

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

, Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
.

rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktobeífest, Festa das Flores etc.

NÃc:> SEJA. BeSTA, VIAJE DE IC:>PIC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

C> PREÇO A GENTE ACERTA._

NestaTerça-feira (7) recebemos a agradável visita do amigo
Claudio Gadotti, ex-prefeito de Major Vieira.

Na redação do C.N. foi recebjdo pelo Diretor Glauco J.
Bueno. Ao Claudio, o nosso respeito e a nossa amizade.

SESI abre inscrições para pré-escola!
.

o SESI de Canoinhas abre inscrições para sua pré- ,

escola. Poderão inscrever-se filhos de funcionários da
Indústrias, comunicações (TELESC, CORREIOS). CELESC:

Apré-escola está situada na rua Barão do Rio Branco,
1540. (Ao lado da rodoviária) telefone: 22�0061

INSCRIÇÕESDE 06À 14 DENOVEMBRO
DOCUMENTOS NECESSÁRIOS
- Certidão de nascimento da criança
- Carteiraprofissional dopai ou mãe.

CONSÓRCIO 50 ME'SES É NA

·50 mesesR$ 250,85 (com opcionais WD 2, Pintura
metálica efrete já incluidos, sem taxa de adesão)

[I] migucl plocop!ak
,

.. vczlculol Itda [HEVROlET
ANDANDO NA FRENTE

TELEFONE: 24-2799 - Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900 - Canoinhas - Santa Catarina
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Avisos
»» Não compre 'lotes sem antes consultar a Prefeitura

Municipal de Canoinhas. Não compre lotes apenas por recibo.
Consulte a Secretaria Municipal da- Fazenda para saber se não
existem débitos sobre o imóvel o que impedirá a expedição da
Certidão Negativa. Consulte também a Secretaria Municipal de
Obras Públicas, para saber se o loteamento está legalizado. Só

compre o seu lote depois de ter a certeza de que tudo está em ordem.

»» Não dê esmolas. Encaminhe o menor para o Conselho

Municipal dosDireitos da Criança e do Adolescente. A esmola dada
não irá resolver o problema do menor. Poderá resolver de forma
imediatista,masoConselhodosDi reitosdaCriança e doAdolescente

. poderá lhe dar um futuro digno.

Atenção
oSENAI está convocando as pessoas a seguirrelacionadas,

para os cursos oferecidos pelo SINE-SC.
CURSO DE MECÂNICO GERAL
Ivo Adriano Padilha Mühlmann
Ascendino Batista Oliveira
Jean Francisco Pereira
Valdir de Oliveira

CURSO DE COSTURA INDUSTRIAL
Roseli Trindade Tremba
Nilcéia dos Santos Veiga Carvalho do Prado
Hercília Vicente da Silva.

.

Estas pessoas devem entrar em contato com o SENAI até
sexta-feira dia 10, pelo fone 22-0197.

O SENAI avisa ainda que o curso de Panificação e

Confeitaria será realizado na APAE, em frente a Clínica do Dr.

Aguiar.
O Curso de Encarregado deProdução terá início no dia 13,

segunda-�eira, com início às 13horas e 30 minutos no SENAI.

II Mostra de Artes PLásticas
A SecretariaMunicipal deEducação eCultura e oConselho

deCultura, promovem a IIMostra de Artes Plásticas emCanoinhas.
Vários artistas locais estão expondo seus trabalhos em

óleo e colagem.
A exposição fica aberta das 14 às 21 horas e vai até sexta

feira dia 10. O evento acobtece no antigo prédio do Besc na rua

Felipe Schmidt.
'

Museu da Erva-Mate
Visite e conheça toda a história e o desenvolvimento de

Canoinhas durante os ciclos da erva-mate. Saiba também porquê a
, ,

denominação Ouro Verde, além de outros aspectos pitorescos e

interessantes.
O Museu da Erva-Mate fica na rua Paula Pereira, ao lado

do Supermercado SESI.

IVOLIMCOPI
o 32 Batalhão dePolíciaMilitar de Canoinhas, no período,

de 13 à 17 de novembro do corrente ano, sediará a IV Olimpíada do
Comando do Policiamento do Interior. A abertura solene será no dia
13 de novembro, às 19h30min, no Ginásio de Esportes Santa Cruz.

A OLIMCOPI é realizada anualmente e conta com a

partici pação deaproximadamente200 atletas oriundos dosBatalhões
de São Miguel do Oeste, Chapecó, Lages, Rio do Sul eCanoinhas,
para disputarem modalidades de: atletismo, bocha, bolão, dominó,
xadrez, tênis demesa, futsal, futebol suíço, canastra, truco e vóleibol.

Av-iso
A Vigilância Sanitária de Canoinhas, alerta aos

comerciantes de gêneros alimentícios e organizadores de Festas
Públicas, que o comércio de carne e seus derivados (crua ou

assada), só é permitida se a mesma for inspecionada. A carne

encontrada em si tuação irregular será inuti lizada e o responsável
-poderá sofrer infração sanitária prevista em lei. Também avisa
que o comércio deMAIONESE feita comOVO CRUcontinua

proibido e alerta à população que não adquira maionese sem

antes se certificar como foi feito o seu preparo, pois poderá ser
intoxicada por SALMONELA, ingerindo maionese preparada
comOVO CRU.

SecretariaMunicipal de Saúde

Departamento de Vigilância Sanitária

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Fnforrncrncio

Secretaria daAgricultura
Distribui ovelhas

A Secretaria do Desenvolvimento Rural e daAgricultura.
Dando prosseguimento ao Programa Estadual de Desenvolvimento
da Ovinocultura, que prevê um total de 4.660 animais destil'!-ados
aos municípios do Planalto Norte, através de suas empresas
vinculadas - Epagri e Cidasc-, distribuiu no último dia 3 de
novembro, 880 ovelhas da raça Corriedale, importados do Uruguai.

A entrega, aos produtores dos municípios de Mafra,
Itaiópolis e Santa Terezinha, foi realizada no Parque Municipal de
Exposições, em Mafra. Na ocasião, estiveram presentes o Dr. lris
da Silveira-Diretor do Fundo Estadual de Desenvolvimento Rural,
que na ocasião representou o Deputado Federal Dejandir
Dalpasqualle, Secretário do Desenvolvimento Rural e daAgricultura,
Deputado Estadual Beto Herbst, Oscar Alcides da Conceição,
Coordenador Regional da Agricultura do Planalto Norte, José
Alfredo Fonseca Gerente Regional daEPAGRI,Aroldo Schumacher
- Gerente Regional da CIDASC, o prefeito de Itaiópolis, Alceu Gaio,
o presidente daAMPLA, secretários municipais daAgricultura dos

municípios beneficiados, além das lideranças sindicais e outras

ligadas ao setor.

Coordenador Regional da Agricultura

Secretaria daAgricultura
Distribui ovelhas

A Secretaria do Desenvolvimento Rural e daAgricultura.
Dando prosseguimento ao Programa Estadual de Desenvolvimento
da Ovinocultura, que prevê um total de 4.660 animais destinados,
aos municípios do Planalto Norte, através de suas empresas
vinculadas - Epagri e Cidasc-, distribuiu no último dia 3 de

novembro, 880 ovelhas da raça Corriedale, importados do Uruguai.
A entrega, aos produtores dos municípios de Mafra,

Itaiópolis e Santa Terezinha, foi realizada no Parque Municipal de
Exposições, em Mafra. Na ocasião, estiveram presentes o Dr. lris
da Silveira-Diretor do Fundo Estadual de Desenvolvimento Rural,
que na ocasião representou o Deputado Federal Dejandir
Dalpasqualle, Secretário do Desenvolvimento Rural e daAgricultura,
Deputado Estadual Beto Herbst, Oscar Alcides dà Conceição,
Coordenador Regional da Agricultura do Planalto Norte, José
Alfredo Fonseca Gerente Regional daEPAGRI,Aroldo Schumacher
- Gerente Regional da CIDASC, o prefeito de Itaiópolis, Alceu Gaio,
o presidente daAMPLA, secretários municipais daAgricultura dos

municípios beneficiados, além das lideranças sindicais e outras

ligadas ao setor.
'

CoordenadorRegional da Agricultura

Microbacia Hidrográfica
,

Rio Agua Verde
Com o objetivo de conservar os recursos naturais

principalmente o solo, a Prefeitura Municipal de Canoinhas em

convênio com o Governo Estadual, vem estimulando a adoção de

práticas conservacionistas, através do programa de Microbacias
Hidrográficas.

Entre as técnicas difundidas está a construção de terraços
-

._ ..

ou curvas de nível como alguns costumam chamar.
No ano de 1995, foram demarcados em tomo de 400

hectares de terraço na microbacia do Rio Água Verde, tendo contato
com a participação do técnico José Carlos Haench da EPAGRI, na
elaboração dos trabalhos.

'

Sabe-se que o terraço usado isoladamente não é suficiente
para o efetivo controle da erosão, devendo ser seguido por outras

práticas como: rotação de culturas, plantio em nível, adubação
verde, entre outras, mas que utilizado demaneira correta trará, com
certeza benefícios.

Esta informação foi prestada pela Engenheira Agrônoma,
Evana Raquel Bedritchuk.
,

.A.viso
Os produtores daMicrobacia doRio Água Verde, que

receberamsupervisão do terraço com a observação de aprovação
condicional, referenteao pagamento do incentivo doPROSOLO,
favor comparecer ao escritório da EPAGRI, na Prefeitura

Municipal, a fim de regularizar a situação.� �

Piscicultura
Atenção produtores interessados na aquisição de alevinos

de peixe. A Secretaria Municipal da Agricultura está aceitando
encomendas até o dia 14 de novembro, tendo como entrega
programada para o dia 21. Os peixes à disposição são as carpas
húngaras, campim, cabeça grande e prateada e tambémbagre. Todos

.

a R$ 60,00 (sessenta reais) o milheiro. Os interessados deverão

dirigir-se o mais rápido possível até a Prefeitura Municipal de
Canoinhas. Esta é mais uma medida desenvolvida pela Secretaria

Municipal da Agricultura, que visa diversificar e aumentar a

rentabilidade das propriedades rurais.

ASEMCA inaugura
Praça de Esportes

A Associação dos Servidores Públicos deste município,
promoveu no dia 4, a festa de inauguração de uma Praça de Esportes,
emsua Sede Social, situada na rua João Schindler, 171, nesta cidade,
com a seguinte programação:

17 :00 h - Ato inaugural
17: 15 h - Futebol de Salão
19:00 h - Vôlei Feminino (ASEMCA 2xl Pref.MajorVieira)
20:30 h - Jantar de Confraternização

Prefeito Klempouzprocede ao ato inaugural da cancha de esportes
daAsemca no sábado último (4)

Detalhe da recem-inaugurada.cancha de esportes daAsemca

'\...
. ---- -

Feirão do Conselho da Criança
o Conselho da Criança comunica à Comunidade de

Canoinhas que estará promovendo na próxima terça-feira, dia 14 de
novembro, na Casa de Atendimento Emergencial aoMenor (fundos
da Prefeitura Municipal de Canoinhas), das 09:00 às 11 :00 horas e

das 13:30 horas às 16 :00horas, venda demudas de flores, acolchoados
em lã de ovelha (casal e solteiro), bolachas e maços de beterraba.
Sendo que tais produtos são frutos do aprendizado dos menores que
participam dos Programas deste Conselho.

Colabore e estará ajudando nossas crianças e adole_�centes.
... _---....

"--Aviso aos cabeleireiros e

proprietários de salões de beleza
A Vigilância Sanitária de Canoinhas, tem cadastrado 37

salões de beleza, sendo que todos foram vistoriados para liberação
de Alvará Sanitário. Portanto, os que ainda não retiraram seu alvará
sanitário junto ao Departamento de Vigilância Sanitária, devem
fazê-lo o mais breve possível ou poderão sofrer infração sanitária
prevista em lei. Também comunica aos proprietários que ainda não
foram cadastrados, que requisitem vistoria junto ao Departamento
de Vigilência Sanitária, para liberação do competente Alvará
Sanitário. tt
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Priscila é a Rainha da S.R.C.I.
Em noitada que confirmou nossa previsão, a sociedade de

I rineópolis reviveu sábado passado, osmomentosde glória de outras
épocas. Presença marcante do "set jovem", que curtiu e gostou do

desempenho da nova versão doUniport Shaw, com elenco renovado
e ótimo repertório. Estava "da hora" as paródias das verborrágicas
músicas do irreverente Falcão e do cantor luso-brasileiro Roberto
Leal. A moçada gostou, aplaudiu e pediu replay, bis, repeteco, etc ...

* Trabalhou com eficiência o Departamento Social (Maria
e Chirlei), com ajuda de um número ainda reduzido de abnegados
diretores. Decoração simples mas de bom gosto, concurso rápido e

bem dirigido, e por isso mesmo muito aplaudido pelo excelente
público que compareceu à festa.

* A estréia da agenda social da nova diretoria da Sociedade
Recreativa e Cultural de Irineópolis não poderia ter sido melhor.

Elogios ainda circulando ao competente presidente Sidnei Wagner
(Zico), quenãomediu esforços para que tudo saísse meticulosamente
ao seu gosto. Aliás, o mesmo gosto de vitória e de sucesso que todos
os associados sentiram ao dançar, diverti r-se e de confraternizarcom
amigos, compadres e familiares.

* Priscila Costin brilhou com sua beleza e simpatia; e

apesar daforte concorrência das outras candidatas que também
estavam à altura do título de "Rainha da Sociedade". E'la terá umano

de reinado ao lado das belas princesasPatrícia Fronczak e Ana Paula
Jung.

* Mesa do júri de gabarito, formada por personalidades
que prestigiaram e valorizaram o evento: Glauco João Bueno,
Diretor do Jornal Correio do Norte; Lucélia Ritzmann, Rainha da
Festa do Colono de PortoUnião;Mara SilvanaMendes, proprietária
da conceituada Mara Esthetic Center; Dóris Stela Ribeiro da Silva,
SecretáriaExecutiva daAmure; SandroCesarPetrenchuk,Acadêmico
da UnC; Sônia Heloisa Figueira, Gerente da Mara Esthetic Centere
Arilton Gomes Maia, Gerente da Concic Engenharia.

* Na próxima edição, mais detalhes e reportagem
fotográfica.

Recursos para Majór Vieira
o prefeito Orildo Severgnini (PFL) acaba de firmar

convênio com o Governo do Estado no valor de R$ 26.000,00, para
construção de quadras de esportes nas localidades de Pulador,
Colônia Ruthes, Lageado Liso eColônia Santo Antonio. O convênio
foi levado em mãos pelo Assessor Executivo do Gabinete Paulo
Afonso,NeomarMück, que aproveitou aoportunidade para entregar
o cheque de R$ 15.000,00 para a Tele-Sala e outras obras urbanas.
No mesmo roteiro de viagem, Neomar deixou em Videira 11

cheques no valor de R$ 15.000,00 para todos os municípios da

Amarp.

Prioridades
Em reunião realizada no Gabinete do Prefeito João Cubas,

sexta-feira passada, o Governador Paulo Afonso foi' representado
pelo seu assessor executivo, Neomar Mück, com o objetivo de
definir as prioridades do município de Irineópolis. Neomar fez um
breve relato das ações doGovernodoEstado na região do contestado
e pediu para que seja elaborado um relatório com as.prioridades
eleitas pelas autoridades e lideranças da comunidade. Segundo o

assessorgovernamental, "elasserâo atendidas conforme a importância
e a urgência".

* Na oportunidade, NeomarMück entregou um cheque ao
prefeito João Cubas, no valordeR$ 15.000,00, que serão destinados
à aquisição de equipamentos para a Tele-Sala e para obras urbanas.
O prefeito assinou convênio com o Estado no valor de R$ 16.000,00
para a construção de uma Casa Mortuária, reivindicada já nq início
de sua gestão.

*Estiveram presentes ao encontro, ovice-prefeito'Roberto
de Lara (Secretário Municipal de Administração e Finanças); o
PresidentedaExecutivadoPMDB,AgostinhoNicoluzzi;oPresidente
da JPMDBMunicipal, Lui� Cesar Batista (SecretárioMunicipal da

Qualidade total
O advogado e vereador Carlos Dirceu Silva, Delegado do

Interior da Polícia Civil, sediado em Lages, anunciou à coluna, a
idealização de um projeto inédito em Santa Catarina. Trata-se do
Projeto de Qualidade Total no serviço público estadual, na área de
segurança pública, especificamente voltado para a Polícia Civil na
região de Lages.

* De acordo com Carlos Dirceu "será uma revolução no

"modus operandi" dos policiais em relação ao público. O policial vai
aprender até como se atende o telefone corretamente", revela. Na
próxima semana a reportagem do Correio do Norte estará em Lages
para uma reportagem exclusiva sobre os detalhes desse projeto.

Sindicato dosTrabalhadores nas
Indústrias da Construção e do
Mobiliário de Canoinhas

Juventude em destaque
O Presidente do Diretório Estadual da JPMDB, Gentil da

Luz - vereador de Içara - participou esta semana em Brasília, do
encontro nacional de presidentes da Juventude do Partido do
Movimento Democrático Brasileiro. Em pauta, estratégias que
serão adotadas no processo eleitoral no ano que vem, visando o

fortalecimento da sigla nos municípios brasileiros.
* Em Irineópolis neste sábado, a juventude tem encontro

na comunidade de São Pascoal. Luiz Cesar Batista, presidente da
ExecutivaMunicipai garan te pa rticipaçãomaci ça dos integrantes do
direito e de simpatizantes do movimento.
Saúde); o GerentedoEscritório da Celesc, Alan Elias; o Gerente do
Besc, Vanderlei Lezan; a Diretora do C.E. Horácio Nunes, Estela
Maris Marques; a Presidente do Conselho Comunitário, Antonio
Crestani (vereadora); a Diretora-Adjunta do C.E. Horácio Nunes,
Chirlei Lezan (vereadora); o Presidente da S.R.C.I. SidneiWagner;
o Diácono Luis Pereira, representando o Pároco, Padre Rogério; os
Secretários Municipais Miro Costin, dos Transportes e Obras;
Eliane Wagner, da Educação e Promoção Social; Adilson Jung, da
Agricultura; e assessores da administração direta.

'

Personalidade Brasil-Alemanha
A convite da Câmara de Comércio e Indústria Brasil

Alemanha de São Paulo e a Confederação das Câmaras de Comércio
eIndústria daAlemanha,o Secretário deEstado doDesenvovlimento
Urbano e Meio Ambiente, Ademar Frederico Duwe, estará ao lado
do Presidente da República Federal da Alemanha, Roman Herzog,
na solenidade de entrega do prêmio "Personalidade-Brasi'l
Alemanha", ao Dr. Eliezer Batista da Silva e ao professor Dr. H.C.
Hans L. Merkle, dia 27 de novembro no Palácio dos Bandeirantes,
em São Paulo.

A solenidade será às 16h30min e contará com a presença
de> Governador do Estado de São Paulo, Mário Covas. A comenda,
tem por objetivo, premiar anualmente duas personalidades, uma de
cada país, que tenham se destacado pelas realizações pessoais e

profissionais em favor da amizade e do fortalecimento dos laços de
parceria entre Alemenha e Brasil.

O ex-deputado e ex-vice-prefeito de Jaraguá do Sul e agora
-titular da SDM (ex-Seduma), há mais de duas décadas vem

promovendo o estreitamento das relações entre o Estado de Santa
.

Catarina e Alemanha, com viagens de negócios e de turismo. De 22
de setembro à 13 de outubro deste ano, Ademar Frederico, Duwe
chefiou uma delegação governamental por várias regiões daquele
país em missão oficial. Lá, o Secretário e os Técnicos da Fatma,
conheceram osmodernossistemas de controle da poluição e trataram
com a SociedadeAlemã deCooperaçãoTécnica (GTZ), da execução
do projeto de Gerenciamento de Recursos Hídricos em Santa
Catarina. O projeto tem como objetivo, capacitar e instrumentar a
Fundação do Meio Ambiente (Fatma) para a implementação da

política estadual de meio ambiente, mediante a alocação de recursos
financeiros na ordem de 5 milhões de marcos Alemães, para
ampliação de modernização da infra-estrutura laboratorial,
capacitação dos recursos humanos e contratação de 40 consultores
para auxiliar os setores produtivos·a harmonizar a política de
desenvolvimento econômico com a preservação do patrimônio
ambiental.

e/Ilúe .co//Ol/tt
AOS DOMINGOS A PARTIR DAS 15:00 h

»;
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Edital de Convocação
Pelo presente, em cumprimento ao Art. 34 dos

Estatutos Sociais, ficam os senhores associados deste

Sindicato, em pleno gozo de seus direitos sociais,
convocados para as Assembléias Gerais Ordinárias, a

realizarem-senodia 18docorrente,sábado, às 14 (quatorze)
horas e às 16 (dezesseis) horas, na sede social desta
entidade, na rua Dr. Rolando L. Malucelli, nQ 157, com as

seguintes,

Ordens do Dia
1Q) Às quatorze (14) horas do dia 18 do corrente,

sábado, leitura, apreciação, discussão evotação daproposta
'

orçamentária para o exercício de 1996, bem como o

parecer do Conselho Fiscal. Não havendo número legal
em I!! convocação, uma hora após, às 15 (quinze) horas,
com qualquer número de associados presentes.

2Q) Às dezesseis (16) horas do dia 18 do corrente,
sábado, leitura, apreciação, discussão e votação da

ratificação da Proposta Orçamentária do Exercício de
1995, bem como o parecer do Conselho Fiscal. Não
havendo número legal em I!! convocação, uma hora após,
às dezessete (17) horas, comqualquernúmero de associados
presentes.

Canoinhas, 10 de novembro de 1995

Alípio C. de Araújo
Presidente

A PrefeituraMunicipal de lrineópolis/SC,
através da Comissão de Licitação, toma público
que nos termos da Lei 8.666/93 de 21/06/93,
realizará Processo Licitatório na Modalidade de
Carta Convite objetivando a aquisição de 10.000

(dez) mil litros de óleo diesel. A íntegra do. Edital
e demais informações poderão ser obtidas junto a

Prefeitura Municipal, sita na rua Paraná 200 das
\

.

08:30 ás 11 :30 horas e das 13:00 horas ás 17:00
horas. As propostas serão recebidas até ás 09:00
horas do dia 20/11195.

Irineópolis (SC), 08 de novembro de 1995.

Prefeitura Municipal de
Irineópolis

I

Estado de Santa Catarina
,

, !

Processo de Licitação n° 053/95
Modalidade: Carta convite n° 025/95

FARMÁCIA e DROGARIA

ABERTA NOITE E DIA
24 BOBAS AO SEU DISPOR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Desenvolvimento:

Conhecimento e Democracia'
o que mais atrapalha a vida e a necessidade de desenvolvimento

de um país são os interessesmesquinhos e a burrice cosmológica de suas

elites (das elites operárias também).
Isto não é assim em todo omundo; ainda é assim no Brasil - mas

é menos que antes e é preciso perceber isto. Pode se manifestar em várias

esferas sociais, pormenores que sejam. Pode ser assim na familia, quando a
autoridade do, pai não for passível de critica e em qualquer comunidade
cidade.

omundomudou, democratizou-se, e assim continuavelozmente.

Mas não acaba e por isso nunca é tarde mudarmos para acompanhá-lo .

(solidariedade aos navegantes que acreditam que a terra é redonda e gira).
O mundo moderno não oferece mais o mesmo poder aos que,

'�parafraseando aqui o velho jargão. "Detém aposse dosmeios de produção".
Isto se revelamais verdadeiro quanto mais moderna for a sociedade. Agora,
mais que nunca, é o mundo de quem detém conhecimento que não é a

simples soma de informações porém sua capacidade de processá-las (As
universidades que o digam; o Japão e a Alemanha também). E o

conhecimento moderno passa, entre tudo, pela compreensão do verdadeiro
sentido da democracia, pela necessidade de dar vozes e ouvidos a todos os

que vivem e Tecl�am. As el.ites, os grupos fechados,. acomo�ad�s,
centralizadores, egoístas e desinformados (quantos obJetIVOS mais nao

teríamos?!) precisam entender logo isto.
Tomou-se premente compreender que distribuição de riquezas,

justiça social, promoção da cultura e democracia não são, se isto não bastasse,
uma simples questão humanitária ou cristã, como queiram. Tanto quanto
isto, é sinônimo de moderiridade, e única via de um desenvolvimento
duradouro. Só assim, e não explorando imbecilmente força de trabalho e

predatoriamente matéria-prima, assim como perpetuando a deseducação e

os baixos salários se conseguirá o desenvolvimento. .

No caso dos países em desenvolvimento, como vem sendo há

muito o nosso caso, é preciso estar atento ao fato de que, imprescindindo de

capitais externos, o que tomará o investimento atrativo aos olhos desses
_ investidores é o nível de instrução de sua população o que envolve desde
j

escolaridade até capacidade de organização comunitária (leia-se democracia)
e visão de seus representantes públicos, que precisam estar expostos à critica
de seus atos. Basta que se faça uma estatistica para descobrir como as

"pequenas ilhas de progresso" deste país conseguem não apenas atrair
investimentos como criar outras alternativas de desenvolvimentos em função
da disposição e daquilo que podemos chamar de "autklaerung" de seus

dirigentes, em que Santa Catarina tem alguns exemplos.
.

Neste quadro não será prudente ignorar, tampouco, o papel da
universidade. Se considerarmos o fator conhecido como a nova fonte de

poder que emerge para se tornar hegemônica na sociedade, então as

universidades, centros de ensino, pesquisa e extenção, devem assumir
imediatamente o seu papel, e de forma decisiva.

Às elites, por sua vez, cabe estarem atentas à impossibilidade de
fugirem destanovarealidade. Precisam estar atentas ao papel dauniversidade
nabusca de soluções, e exigir dela os serviços que ela pode e deve oferecer

para jsso,
.

Se parcelas muito consideráveis dessas elites, em suas cidade,
países, teimam ein ignorar todo este novo quadro, por incompetência ou

mesquinhez, e não se sentem. capazes de mudar e reconhecer desde já as

suas culpas, que dêem logo lugar aos que querem mudar e acreditam que .

possam, fazê-lo com seriedade e esclarecimento.
É necessário deixar de acobertar a incompetência "dos amigos".

Sejamos liberais no sentido filosófico do termo quemuitos de nós brasileiros
custamos a entender, rotulando de neo-liberalista alguns dos verdadeiros
socialistas. O mundo atual redetine rapidamente, apesar dos milhões de
miseráveis e ignorantes, o conceito de cidadania e de Estado. Os homens
querem decidir os rumos de suas vidas e reivindicam o.que lhes é de direito
�eia-se o artigo de Roberto Freire, de 22/07, na folha). ,

.

Basta de grupos fechados, de mesquinhez e mediocridade. São
comportamentos cujos agentes devem dar lugar aos que pensam no futuro
não apenas no seu e estão dispostos ,a conclui-lo. O passado nem sempre
quer, mas precisa passar e logo.

.

Walter MarcosK Birkner
Professor de Sociologia da UnC - Canoinhas; trabalha na Coordenadoria

de Cultura e Extenção

Mostra' de . Cínerna

prossegue amanhã
A mostra "Cem Anos de Cinema", comemorando o

centenário da criação da arte cinematográfica, prossegue amanhã e

domingo em Canoinhas. Nos dois últimos dias da mostra vão ser

:xibidos alguns dos melhores filmes de todos os tempos.Apromoção
e do campus de Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC).

"Cem Anos de Cinema" começou quarta-feira em

Canoinhas, servindo para comemorar o centenário de criação da
arte cinematográfica e os 25 anos de criação do campus de Canoinhas

�� UnC. Amanhã e domingo vão ser exibidas vários dos melhores

lllmes que.marcaram época no cinema. POI:' ingresso de apenas R$

riDO no Cme Capital pode-se assistir longa-metragens como "O
ncouraçado Potenkin" "Cidadão Kane" "Tempos Modernos"

"J .

' , ,

anela Indiscreta", "Scarface" e "Metrópolis".
d

A promoção damostra é do campus.local daUnC, através
da Qoordenadoria de Cultura e Extenção. Nos dois primeiros dias

oa�ostra foram realizados oficinas contando a história do cinema.

a �lUeastaEduardo Paredes, que está em Canoinhas representando
d �� para a realização das oficinas da mostra, anteontem foi

ce�lhdo da agência de cinema e vídeo da Fundação Catarinense de

d:�a - FCC.Aomeio-dia ele recebeuum telefonema do secretário

est
ultura e Comunicação Social, Paulo Arenhart, sabendo que

aVa d ítídemítí o das funções que ocupava desde setembro de 1993.

de". Dizendo-se surpreendido' com a notícia, que qualificou
atri:�a falta de ética" deArenhart ao demiti-lo por.telefone, Paredes
dire �u a sua exoneração a dificuldades de relacionamentos com a

R.afZ�o �� FCC desde o início da gestão da professora Valquíria

�Narlo�h. lretora-geral da FCC, e com o diretor de artes, Charles

Milton traz boas notícias
o vereadorMiltonUba deAndradeno seu pronunciamento

na tribuna da câmara fez uma rápida análise das benfeitorias que o

Governo do Estado tem feito no município de Três Barras. Milton

disse ter a satisfação de poder dar estas boas notícias aos demais

colegas, disse ter recebido das mãos do responsável pela Celesc

local, Senhor Saul Beskert uma relação de obras efetuadas em nosso

município pelo Governo do Estado, determinação.essas exclusivas
doGovernadorPaulo Aforiso. Obras essasque somamaimportância
de setenta e trêsmil, seiscentos e vinte reais e trinta e cirico centavos,

todas.iniciadas e acabadas em Três Barras. Somente na mudança de
alinhamento\na rede de distribuição daAvenida Rigesa solicitada

pela prefeitura, foram gastos vinte e quatro mil, novecentos e vinte
oito reais nomelhoramento na rede da rua Boleslau Polanski foram

gastos dezesseis mil, setecentos e trinta reais, na rua Sete de

Setembro, dezmil reais, na ruaManoel Sardá cujo interessado maior
era o Hospital, foram gastos três mile oitenta reais.

Milton falou sobre a vinda do Assistente Administrativo

do Governador Paulo Afonso, que trouxe em mãos no Gabinete do

Prefeito, um cheque no valor de dez mil reais para que se dê início

às obras de asfaltamento na Rua Osvaldo Jarschel noDistrito de São

Cristóvão. Trouxe ainda na mesma oportunidade, um outro cheque
no valor de cinco mil reais reforçando o projeto tele-salas, este

cheque de cinco mil reais veio acompanhado de um pedido do

Senhor Governador para que fosse o primeiro município do Estado

a ser contemplado com esse projeto: Milton disse ainda que jamais
Três Barras tinha sido tão beneficiada com recursos do Governo do

Estado. Só nestes primeiros meses do Governo Paulo Afonso,
diferente do que se comenta por parte do executivo de Três Barras,
é exatamente o contrário.

'ERLITA TURISMO LTDA.
Rua Francisco de Paula Pereira, ·644
_E?O_lV_E__ 22-1071·

. Associação dos Doadores de

sangue da região do Contestado
ADOSAREC

ftI

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Pelo presente, em cumprimento ao que

dispõe os Estatutos Sociais da entidade, ficam os

senhores .associados convocados paira a' Assembléia
Geral Ordinária, que será realizada no dia 25.11.95
às 20:00 horas, nas dependências do Restaurante do

Parque de Exposições Ouro Verde, nesta cidade, para
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia

1) Discussão e.aprovação d;Alteração do Estatuto

2) Prestação de contas do exercício findoCORREIO DO NORTE
Há 48 anos Triforrnancic» . 3) Eleição e posse da nova Diretoria

Não havendo número legal em I a convocação, 30

(trinta) minutos após, com qualquer número de associados

presentes .. '

COMUNICADO
ZANIOLO - Madeiras e Agropecuária Ltda., comunica

alteração ocorrida em sua linha telefônica comercial:

De'(0476) 22-1277 PARA (047) 624-1277
De 986005 PARA 9866005 (Celular)

Canoinhas (SC), 09 de novembro de 1995
Orestes Golanóvski

Presidente

!
Cor-rotor-a de Seguros Ltda.

SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAI,S - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Car1c>ir1has - Sa..r1ta.. Catarir1a..

A RPM sai na frente ...
Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura
overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat, esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita.
Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.

Lembre-se, quando você-for sorteado, não paga mais.
.

Você pode ganhar umaTV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando Malucelli,S5 - Fone: (0476) 22-1338 - nas proximidades da Prefeitura nova.

.,Dr. Sérgio M, Fujimur
/�\\ ESPECIALlZAÇÃQ EM PEDIATRIA PELO
\<;,\\,r�-JHOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA
fie

CLíNICA PEDIÁTRICA - NEONATOLOGIA - PUERICULTURA

REUNIDAS
SÃO PAULO

PARANÁ
SANTA CATARINA

R.G. DO SUL

1111'llir6'lt'11
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Ouro Verde 1930
Temos que dar valor ao que é nosso. Vejo tanta gente

destruindo Canoinhas. Mas, já tivemos tantas coisas boas por aqui
e gente boa que ergueu o nome de nossa terra, que nos representaram
muita bem. Ai, você de humor negro ou de astral baixíssimo dirá: e
as coisas ruins não vai contar? Çontarei sim, mas dentro de um

contexto histórico. Canoinhas teve e tem muita gente boa e já fez
muita coisa boa.

'
'

Agora compete aos nossos jovenzinhos arregaçar as

mangas e botar para quebrar.
No passado tivemos ringue de patinação, pianistas

famosos, poesias impressas em livros etc.

Em 193 O tinhamos o Hotel Ritzmann na Praça Lauro

Müller, Hotel Humeniuk na rua Caetano Costa, Hotel Wagner na
rua CeI. Albuquerque, Hotel Scholze, (igual não é?)

O Sr. Guilherme Loffer fabricava a cerveja "Mocinha"

(branca) e "Export" (escura), chamava-se Cervejaria Ouro Verde.
Tinhamos o'Cine Teatro Central, grande baile a fantasia

no Clube Canoinhense. Já tinha a Chevrolet e a Ford.
O Sr. Lourenço Buba alugavabicicletas para passeio. Havia

fábrica de espelhos do Sr. Walter Orlamünder S. Filho na estrada da

Estação, Fábrica Germano Kunze especialista em fogões de ferro
"Econômicos" estufas.

A Fábrica São João de Bompeixe & Côrte na rua Paula
Pereira fabricava balas, caramelos e bombons finos.

A Cervejaria Ritazmann & Weigert, apresentava as

insuperáveis marcas "Ouro" e "Bock".
AMarcenaria de VolkerVolbrath, fabricavamóveis de luxo:

Já havia a Cervejaria Brahma. Foi instalado o Banco Popular Ouro
Verde, a fábrica de torrar e moer café Minerva do Sr. Gustavo
Schoroeder Sobrinho.

,

Fábrica de reclames luininosos, lanternas e tabuletas de
Orlamünder.

, O Colégio Sagrado Coração de Jesus era dirigido por
freiras estràngeiras q�e além dos cursos primários e magistério
ensinavam música, pintura, bordado, etc.

'

,

O Teatro 15 de novembro onde hoje está a S.B.O. era

cinema e teatro; do lado direito o restaurante e no lado esquerdo,
um bar.

O primeiro Grupo Escolar foi Professora Anna Cidade

cujos diretores eram pessoas do mais alto gabarito. O Colégio Cristo
Rei era dirigido pelo Frei Modestino. A Escola Evangélica era

dirigida pelo Pastor George Weger, O Bouquet-Club era dirigido
por jovens.

Mais coisas existiam em Ouro Verde - 1930.
Na próxima crônica tem mais, veja você meu amigo,

faça u,ma Canoinhas melhor. Não reclame! ! !
'

eluúe .cO//Ol/ff
AOS DOMINGOS A PARTIR'DAS 15:00 h

*
hm

Assessoria de Comunicação Social
Nota de Esclarecimento
Os Prefeitos Municipais que integram a Associação dos

Municípios da Região do Contestado - AMURC, composta pelos
municípios de Caçador, Calmon, Canoinhas, lrineópolis, Major
Vieira, Matos Costa, Porto União, Santa Cecília e Três Barras, ,

esclarecem a opinião pública que a visita do Exmo. Governador do

Est�do PauloAfonso EvangelistaVierra, inicialmente agendadapara
o dia 26 de outubro próximo passado à Região, foi cancelada.e
transferida sem data definida, a pedido da Diretoria Executiva da
AMURC em virtude das obras que seriam inauguradas nos

municípios de Porto União e Irineópolis (asfalto daAv Santa Rosa
e a Balsa do Rio Timbó) Não estarem totalmente concluídas.

Os Prefeitos esclarecem ainda que permanece inalterada
a situação financeira dos municípios, em virtude da recessão
econômica do país. São inverídicas, portanto, as notícias de que
"Os prefeitos da região daAMURC estão irritados com o governador
\"(DC05.11.95).

'

Os prefeitos municipais que integram aAMURC, mantém
excelente relacionamento político-administrativo e pessoal com o

Exmo. Sr. Governador do Estado de Santa Catarina:

OrildoAntonio Severgnini
Presidente

Valeu...
Geei Varela Dittricb

Aniversários
- o nosso queridopRafael filho de Estela'e PauloPires, dia

16, faz aniversário. Ele é neto de Índia e Alcides Pires. Quem não

conhece estes avós corujas? Beijinhos, Rafael.
- Imaginem vocês, a Cintia Mara Damaso da Silveira, a

mais risonha também está de aniversário. Tenho saudades de você!
Muitos abraços e muitas alegrias, viu? \

- A SheilaRegina Crantchychyn, nossos parabéns pelo seu
aniversário.

- Dia 17 faz aniversário Dr. Wilson Erzinger, nosso vice
prefeito. Receba nosso abraço.

-Dia 18 são aniversariantes: Sr.WalmorFurtado, Eduardo,
filho do Dr.Hilton Ritzmann, Dr. Clércio TremI, médico em nossa

cidade, Rosete Maria Trevisani, André Garzo, Parabéns!
- Hoje é dia de completar mais um ano de vida de Betina,

filha de Indialci eLuliGuttervil e neta do casal Índia e Alcides Pires.
Valeu ...

-Forma-senaFaculdadedeMedicinaemPortoAlegre,dia
7, o jovem RonaldoWebster Filho. Sua mãe é a canoinhense Lúcia
Scholze. Um grande abraço ao Ronaldo, Ronaldão e Lúcia. Valeu ...

- Meus agradecimento ao Colégio Estadual "Almirante
Barroso" através da Di retora de Escola IzarinaMariaGuebertBauer

por convidar-me para tomar parte no debate "Canoinhas, meu futuro
é aqui", que ocorreu dia 09. Pois sucesso completo. Valeu.'..

- Agradeço à Cacilda Riske Capanema, Secretária

Municipal de Educação e Cultura, que por ocasião do II Festival de
Teatro, dia 10/11, convidou-me para fazer parte da Comissão

Julgadora. A SecretáriaCacilda e aPrefeituraMunicipal deCanoinhas,
quero dizer que estes eventos trazem aos jovens incentivo à cul tura.

Valeu, valeu mesmo ...

- Recebo uma carta dos alunos da 3� série primária e da

professora Siomara Ap"- K. Corrêa do Colégio Estadual "Sagrado
Coração de Jesus" nos agradecendo pela colaboração do Museu à
Feira que se realizou naquele colégio. Ficamos todos lisonjeados

, pelas palavras de ternura expressas na carta. Estaremos sempre de

braços abertos esperando vocês. Valeu ...
- Ao Ricardo, nosso padrinho e tio, muitos beijos' da

Jocasta e Ana Carolina. Nós o amamos muito, sabe? Valeu ...
Valeu ...

Minutos de Reflexã
Considere sempre o lado bom das coisa:

Um dia você errou. Errou muitas vezes. Errará mui

ainda. Procure suportar com caridade os erros dos que o cercam,
mesma forma como queria que suportassemos seus. Você se revc

quando não o compreendem. Por que, então, não se esforça .1

compreender as faltas alheias? Saiba que tudo o que fazemos cor

os nossossemelhantes, quase que como força de retroaçãomagnéti
volta-se contra riós. Omal tem poder de sevingar, às vezesem for
de violenta reação. Tolere os erros alheios com aquela carid,

capaz até de os corrigir.

Como seria bom - Coração Esperança
Como seria bom se cada pessoa encontrasse no meio

suas lágrimas uni novo motivo para sorrir. Se buscasse no.

próximo um consolo e fizesse de sua própria vida uma gt'al

oportunidade para acreditar. Corno seria bom se cada um jan
negasse uni sorriso, jamais escondesse as mãos quando algr
precisa delas estendidas. Se fizessem de seus atos a esperança de,

obemaindaexiste. Como seriabomseas pessoassecompreendess
e vivessem em plena harmonia com tudo o que nos rodeia.

cantassem com toda a garra e convicção de que um dia o 1

vencerá. Como seria bom de ninguém jamais se confundisse,

Deus enão fizesse aninguém o que não gostaria que fizesse com
Como seria bom se as pessoas acreditasse em si mesmas, no

próximo e acima de tudo, acreditassem em um Deus que,

presente em todos osmomentos de nossas vidas, em qualquer lu
não importa quando, nem quem quer que seja!

Você tem uma fé
A fé é um dom deDeus, assim como a vida que você 'I

É ela que o alimenta e lhe faz ver a verdade. A fé é tão import
para a vida espiritual, quando o oxigênio para a natureza. Sem

a vida não existi ria. Sem a fé o homemnão teriamaiorsentido do

uma simples criatura de Deus. Só ela o faz distinto entre todo

seres criados. Só ela o consagra como filho de Deus e um eleit

eternidade. Cultive sua fé.
'

Antonio Pereira COUI
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CONSTRUÇÕES
RESIDENCIAIS,
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COMERCIAIS E

, INDUSTRIAIS.

Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Lida.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIA01 DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA

.

Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192
Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840ORTOPEDIA E TRAUMOTOLOGIA

CLÍNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS Ossos E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
, MALES DA COLÚNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
I

89460-000 - CanoinlÍas - Santa Catarina

Atendimento

IVÓOriS
CONVÊNIOS:

Ipesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Telesc

(Atendimento inclusive pelo SUS)
.....

-,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




